

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 20 juillet 2011 08:55

Je suis quelques jours à Avignon où j'ai déjà repéré quelques petits bijoux de spectacles pour le prochain festival de Tomblaine "Aux Actes Citoyens".

J'ai rencontré mardi soir sur la place de l'Horloge un groupe de 10 jeunes Tomblainois encadrés par deux animatrices municipales. Ils sont à Avignon pour une semaine. Ils ont formé une Batucada et ils jouent spontanément dans la rue. Je peux vous dire qu'ils font un "tabac". Dès qu'ils se mettent à jouer, plusieurs centaines de personnes se massent autour d'eux et ils sont fort appréciés.

Elle est belle la Jeunesse Tomblainoise !



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 20 juillet 2011 08:55



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 20 juillet 2011 08:55



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 20 juillet 2011 08:55



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 20 juillet 2011 08:55



A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 20 juillet 2011 08:55

